

EN BREVE

■ PACHUCA

SEÑALAN A LOS DEUDORES DE AGUA

El Sol de Hidalgo

POR JOSÉ LUIS RICO

PACHUCA, Hgo. (OEM-Informex).- La totalidad de las delegaciones federales que funcionan en el estado de Hidalgo no pagan regularmente su consumo de agua, "pero deberán hacerlo a la brevedad posible", según planes de la Comisión de Agua y Alcantarillado de Servicios Intermunicipales (Caasim).

Asimismo, otro gran deudor del servicio es la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, institución que hasta el momento no ha cubierto el costo de su consumo.

Expresó lo anterior José Luis Gallego, director de la Caasim.

Aunque sin saber con precisión el nombre de una supuesta nueva ley, afirmó que, con base en la misma, se obligará a los responsables de las oficinas federales a que paguen por el consumo del líquido, lo cual no hacen hasta la fecha.

